

MINISTRE DE L'ENVIRONNEMENT, DE
LA PROTECTION DE LA NATURE ET DU
DEVELOPPEMENT DURABLE

MINISTRY OF ENVIRONMENT,
PROTECTION OF NATURE AND
SUSTAINABLE DEVELOPMENT

SECRETARIAT GENERAL

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES AFFAIRES GENERALES

DEPARTMENT OF GENERAL AFFAIRS



00017

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° /AONO/MINEPDED/CIPM/2024

06 SEPT 2024

POUR L'ACHAT EN PROCEDURE D'URGENCE D'UN VEHICULE DE FONCTION POUR LE
MINISTRE DE L'ENVIRONNEMENT, DE LA PROTECTION DE LA NATURE ET DU
DEVELOPPEMENT DURABLE (MINEPDED)

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC, EXERCICE 2023

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public pour l'exercice 2024, le Ministre de l'Environnement, de la Protection de la Nature et du Développement Durable lance, en procédure d'urgence, un Appel d'Offres National Ouvert pour l'achat d'un véhicule de fonction.

2. Consistance des prestations

La prestation objet du présent appel d'offres, comprend la fourniture d'un véhicule station wagon.

3. Délai de livraison

Le délai de livraison maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour la livraison du véhicule, objet du présent appel d'offres, est de soixante (60) jours dès notification de l'ordre de service de démarrage.

4. Allotissement

L'achat du véhicule objet de l'appel d'offres se fera en un lot unique.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est quatre-vingt-dix millions (90 000 000) de francs CFA toutes taxes comprises.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à toutes les entreprises installées au Cameroun et remplissant les conditions d'accès à la commande publique, conformément à la réglementation en vigueur.

7. Financement

La prestation objet, du présent appel d'offres, est financée par le Budget d'Investissement Public du MINEPDED, exercice 2024, sous l'imputation budgétaire : 58 28 094 01 220021 524311.

des Marchés siégeant à l'occasion, dans la salle de conférence de la Brigade des Inspections Environnementales sis à la montée Ane Rouge.

Seuls les Soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

14. Critères d'évaluation

a. Critères éliminatoires

- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative après le délai de 48 heures accordé par la commission ;
- Absence de la caution de soumission ;
- Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
- Note (critères essentiels) : avoir au moins 2 oui sur 3 ;
- Non satisfaction à au moins : 75/99
- Absence de prospectus et des fiches techniques du fabricant,
- Absence de la déclaration sur l'honneur attestant que le soumissionnaire n'a pas abandonné un marché au cours des trois dernières années ;
- Non-conformité aux spécifications techniques majeures de la fourniture, notamment : La cylindrée, la puissance, l'airbag, l'ABS et la garde au sol.

b. Critères essentiels

- Disponibilité d'un service après-vente ;
- Disponibilité des pièces de rechange ;
- Respect du délai de livraison.

15. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres, qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins-disante, en incluant le cas échéant les rabais et remises proposées.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux jours et heures ouvrables au Ministère de l'Environnement, de la Protection de la Nature et du Développement Durable sis à l'Immeuble Ministériel N°2, 7^{ème} étage, portes 704 ou 708.

Yaoundé, le 06 SEPT 2024.

Le Ministre de l'Environnement, de la Protection
de la Nature et du Développement Durable
(Autorité contractante)

Copies:

- MINMAP
- ARMP
- MINEPDED
- PRESIDENT/CIPI
- AFFICHAGE



HELE Pierre

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX-TRAVAIL-PATRIE

MINISTERE DE L'ENVIRONNEMENT, DE
LA PROTECTION DE LA NATURE ET DU
DEVELOPPEMENT DURABLE

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES AFFAIRES GENERALES

MINEPDED

REPUBLIC OF CAMEROUN
PEACE-WORK-FATHERLAND

MINISTRY OF ENVIRONMENT,
PROTECTION OF NATURE AND
SUSTAINABLE DEVELOPMENT

SECRETARIAT GENERAL

DEPARTMENT OF GENERAL AFFAIRS



00017

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
No. /AONO/MINEPDED/CMPM/2024 OF 06 SEPT 2024
FOR THE PURCHASE IN EMERGENCY PROCEDURE OF A SERVICE VEHICLE FOR THE
MINISTER OF ENVIRONMENT, PROTECTION OF NATURE AND SUSTAINABLE
(MINEPDED)

FUNDING: PUBLIC INVESTMENT BUDGET, 2024 FINANCIAL YEAR
Budget head: 58 28 094 01 220021 524311.

1. Subject of the Invitation to Tender

Within the framework of the execution of the Public Investment Budget, 2024 financial year, the Minister of Environment, Protection of Nature and Sustainable Development hereby launches an Open National Invitation to Tender for the purchase in emergency procedure of a service vehicle.

2. Nature of services

The services covered by this Invitation to Tender include the supply of station wagon vehicle.

3. Delivery deadline

The maximum period provided for by the Contracting Authority for the delivery of the vehicle covered by this Invitation to tender shall be sixty (60) days from the date of notification of the service order to start works.

4. Allotment

The purchase of a vehicle covered by this Invitation to tender shall be carried out in a single lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of this service all taxes included following preliminary studies shall be ninety million (90,000,000) CFA francs.

6. Participation and origin

Participation in this Invitation to Tender is open to the various companies established in Cameroon and meeting the conditions for access to public contracts, in compliance with the regulations in force.

7. Funding

The services covered by this Invitation to Tender shall be financed by MINEPDED's Public Investment Budget for the 2024 financial year, under the budget head: 58 28 094 01 220021 524311.

8. Consultation of Tender file

14. Evaluation criteria

a. Eliminary criteria

- Absence or non-compliance with an administrative document after the 48-hour deadline granted by the Committee;
- Absence of the bid bond;
- False declaration or falsified documents;
- Score (essential criteria): at least 2 yes votes out of 3
- No satisfaction at least: 75/99
- Absence of the manufacturer's brand and technical data sheets;
- Absence of the signed statement attesting that the Tenderer has not abandoned any contract over the past three (3) years;
- Non-compliance with the major technical specifications of the supply, in particular: Cubic capacity, power and ground clearance.

b. Essential criteria

- After-sales-service available;
- spare parts available;
- Meeting the delivery deadline.

15. Contract award

The Contracting Authority shall award the contract to the lowest bidder whose bid complies with the technical specifications of the tender file, including discounts offered, and the technical and financial capacity to satisfactorily execute the contract, as applicable.

16. Duration of Validity of bids

Bidders shall remain committed to their bids for a period of ninety (90) days from the deadline set for submission of tenders.

17. Complementary information

Complementary information is available, during working hours, at the Ministry of Environment, Protection of Nature and Sustainable Development, located at the Ministerial Building No.2, 7th Floor, Room 704 or 708.

Yaounde, on the 06 SEPT 2024,

Minister of Environment, Protection of
Nature and Sustainable Development
(Contracting Authority)

Copies to:

- MINMAP
- ARMP
- MINEPDED
- TENDER'S BOARD CHAIRPERSON
- POSTING



Handwritten signature: P. H. F.
LE Pierre